



PRÉFET DE L'AVEYRON

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUE DE PRESSE

Rodez, le 6 juin 2024

Conflit social à La Poste et annulation de l'audience avec la CGT-FAPT

Dans les derniers conflits qu'a connu le département dans les bureaux de poste ou les centres de tri, l'État a toujours prôné une résolution de ces conflits dans le cadre de négociations internes où doivent être partagés et conciliés les enjeux de la direction de La Poste et des organisations syndicales. Afin d'accompagner ces négociations, l'État a ainsi été amené à désigner un modérateur puis un médiateur dans le cadre du conflit au centre postal de Millau en novembre 2023, un accord ayant pu ainsi être trouvé entre les parties.

À l'heure actuelle, un projet de réorganisation des services de distribution du courrier dans l'Ouest aveyronnais suscite des tensions à La Poste.

Dans ce contexte, la CGT-FAPT a sollicité il y a deux semaines une audience auprès du préfet de l'Aveyron afin d'évoquer ce projet.

L'audience sollicitée devait avoir lieu aujourd'hui. Or, depuis ce matin, tout comme hier matin, le centre de tri d'Aubin est bloqué, perturbant ainsi la distribution du courrier pour l'Ouest aveyronnais, et notamment celle de la propagande électorale pour les élections européennes de dimanche prochain.

Les conditions d'un échange serein n'étant pas réunies, l'audience a donc été annulée. Pour mémoire, il convient de rappeler qu'une délégation de la CGT-FAPT a d'ores et déjà été reçue à deux reprises, le 26 avril et le 28 mai derniers, par le sous-préfet de Villefranche-de-Rouergue ou son secrétaire général.

Le préfet de l'Aveyron et les services de l'État restent attentifs à la situation et restent à l'écoute des parties, qui sont invitées à trouver les voies d'un dialogue constructif.

Contacts presse

Direction des services du cabinet

Tél : 05 65 75 71 36 ou 05 65 75 71 30
Mél : pref-communication@aveyron.gouv.fr

